



LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE HEMMINGFORD
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF HEMMINGFORD

AVIS PUBLIC
de promulgation

est par les présentes donné,
QUE lors de la session régulière du conseil tenue le 5 AOUT 2019 le conseil a adopté :

RÈGLEMENT 309-6 MODIFIANT LE
RÈGLEMENT NO. 309 CONCERNANT LE ZONAGE.

En vertu de la Loi sur l'aménagement et l'urbanisme, la municipalité peut faire des règlements de modification touchant un ou plusieurs sujets ;

CONSIDÉRANT QUE les dispositions concernant les enseignes et l'affichage dans le règlement de zonage nécessitent d'être entièrement modifiées afin notamment d'autoriser de plus grandes dimensions d'enseignes et de nouvelles catégories d'enseignes.

D'ADOPTER le règlement 309-6 modifiant le règlement 309.

Copie du règlement est disponible pour consultation au bureau municipal durant les heures d'ouverture du bureau.

DONNÉ à Hemmingford ce 20 septembre 2019.

PUBLIC NOTICE
of publication

is hereby given,
THAT at the AUGUST 5, 2019 regular sitting of the council, the council adopted:

BY-LAW 309-6 AMENDING THE
BY-LAW NO. 309 CONCERNING ZONING.

Under the Land Use Planning and Development Act, the municipality may make by-laws to amend one or more subjects;

CONSIDERING THAT the provisions concerning signs and signage in the zoning by-law required complete modifications in order to authorize larger dimensions of signs and new categories of signs.

TO ADOPT by-law 309-6 amending by-law 309.

This by-law can be consulted at the municipal office during regular office hours.

GIVEN in Hemmingford on September 20 2019.

Sylvie Dubuc, Directrice générale et sec-très

505 rue Frontière, Local 3 Hemmingford, QC J0L 1H0

☎ (450) 247-2050 📠 (450) 247-3283

canton.township@hemmingford.ca

www.hemmingford.ca